Урок английского языка в 6 классе

Автор – Брагина Надежда Леонидовна

Тема урока: «Путешествие»

Класс – 6

Цель урока: Систематизация знаний по теме «Путешествие».
Задачи урока:

· Общеобразовательные: побуждать учащихся к активному участию в познании окружающего мира, учить высказывать свою точку зрения.

· Развивающие: формировать социокультурную компетенцию обучающихся, развивать образное мышление, память, познавательный интерес.

· Воспитывающие: воспитывать уважительное отношение к культуре и традициям других стран, формировать навыки самоконтроля и умения объективно оценивать свои возможности.
Оборудование к уроку: учебник, мультимедийный проектор, интерактивная доска, компьютеры с выходом в Интернет, раздаточный материал, карточки с текстами для работы в группе.
Прилагаемые медиаматериалы:
1. Мультимедийная презентация PowerPoint.
2. Карты Российской Федерации и Европы http://bestmaps.ru/map?k=kosmo#t=hybrid&lat=54.95633624291336&lon=79.98046875000001&z=3.
3. Взлет самолета http://noise.podst.ru/posts/5261/ .   
4. Видеоурок “Scotland Famous places Part 1” 
http://www.youtube.com/watch?v=ZV2vV7VL1_8 .
5. Грамматический тест http://LearningApps.org/1805495 .
6. Физкультминутка http://www.youtube.com/watch?v=TrrcVlrUSQE .
7. Викторина по Шотландии http://voshod12.ucoz.ru/index/bank_zadanij_po_anglijskomu_jazyku/0-36  
Использованная литература и ресурсы сети Интернет:

1. Учебник «Английский язык» 6 класс О.В. Афанасьева, И.В. Михеева – М.: Дрофа, 2014.
2. Адреса сайтов: 
http://bestmaps.ru/map?k=kosmo#t=hybrid&lat=54.95633624291336&lon=79.98046875000001&z=3
          http://noise.podst.ru/posts/5261/     
http://www.youtube.com/watch?v=ZV2vV7VL1_8
http://LearningApps.org/1805495
http://www.youtube.com/watch?v=TrrcVlrUSQE 

          http://voshod12.ucoz.ru/index/bank_zadanij_po_anglijskomu_jazyku/0-36
Примечание: Урок длится 45 минут.
Структура урока:

1. Оргмомент –1 мин.
2. Целеполагание и мотивация – 2 мин.
3. Актуализация освоенных лексических единиц – 2 мин.
4. Совершенствование навыков аудирования – 14 мин.
5. Совершенствование навыков работы с грамматическим материалом – 6 мин.
6. Динамическая пауза – 2 мин.
7. Формирование социокультурной компетенции – 10 мин. 
8. Контроль усвоения знаний по страноведению – 6 мин.
9. Рефлексия – 2 мин.
Раскрытие содержания этапов урока:
I. Оргмомент.
Teacher: Hello, boys and girls! I’m glad to see you. How are you, children?

(Несколько учеников отвечают на вопрос учителя.)
II. Целеполагание и мотивация.
Teacher: I have a surprise for you. We’ve got a postcard from Sally Barker. You know she is in Scotland now. Let’s read her postcard. P1, please.

Pupil 1: (читает открытку и переводит)
        “Dear friends! My family and I are in Scotland now. We live with William and Beatrice and their children in Glasgow. They invite you to visit Scotland. Come, please. It’s so nice here! I’ll be happy to see you!”
Teacher: Thank you. (Обращаясь к классу) What shall we do? Would you like to go to Scotland now?

Pupils: Yes, of course.

Teacher: Very well. Then we must plan our travelling to Scotland. What should we decide? Что мы должны сделать перед поездкой? 
Pupil 2: Мы должны решить на каком транспорте мы поедем в Шотландию.

Teacher: Certainly. We need to decide what transport to choose.
(Учитель делает пометки на интерактивной доске.).

Teacher: And don’t forget that we’ll go to the English-speaking country, so we should speak correctly.
(Завершая запись на интерактивной доске, учитель сообщает план урока.)
Teacher: Well I’ll sum up everything. Today at the lesson we’ll go on a trip to Scotland. We’ll get some new information about this country. We’ll repeat the new words and the Past Simple of regular and irregular verbs. 
III. Актуализация освоенных лексических единиц.
Teacher: Let’s talk about transport. Which transport can we use for travelling?
Pupil 3: We can travel by car, by plane …

Teacher: Let’s make our travel route to Scotland.

(С помощью сайта Интернета http://bestmaps.ru/map?k=kosmo#t=hybrid&lat=54.95633624291336&lon=79.98046875000001&z=3 на интерактивной доске размещается изображение карты Российкой Федерации и Европы. Используя карту и опоры, учащиеся составляют маршрут для поездки в Шотландию.)
Pupil 4: We can go from Voskhod to Mishkino by bus.
              Then we can go from Mishkino to Chelyabinsk by train.

 Pupil 5:  After that we can go from Chelyabinsk to Moscow by plane.

               And from there we can go to Glasgow by another plane. 
IV. Совершенствование навыков аудирования.
Teacher: Now everything is ready for our trip. (слайды 1-2 презентации) I hope you have a good imagination. Shut your eyes and imagine yourselves on board of the plane. (слайд 3)
(Звук взлетающего самолета)
                                http://noise.podst.ru/posts/5261/     
Captain of the plane: Good morning everyone. This is your captain speaking. I’d like to welcome you on board of the plane. Have a nice trip! 
(Роли капитана самолета и стюардессы играют старшеклассники.)
The stewardess: To make your trip more interesting let’s see a film about Scotland. (слайд 4) Be attentive, pupils. At the end of the lesson you’ll have a quiz. 

Просмотр видеоурока “Scotland Famous Places Part 1”

http://videouroki.net/files/gifts/engl/Scotland.zip
  (Звук работающих двигателей самолета)

The captain of the plane:
       Fasten belts, please! We are landing!

The stewardess: 

       Thank you very much for your attention! Good-bye!
V. Совершенствование навыков работы с грамматическим материалом.
Sally Barker: (с табличкой населенного пункта)

       Hello, friends! I’m Sally Barker. I’m very glad to see you. I hope you will like here! Let’s visit one of the castles. (слайд 5)
Teacher: Well, pupils. Here (показывает на слайд5) you can see one of many ancient castles in Scotland. Two powerful kings live in it: Regular and Irregular. Два могущественных короля живут в этом замке. They have guards, a lot of soldiers and servants. У них есть и охрана, и солдаты, и слуги. Our visit violated their usual order and all the servants were mixed. Наш неожиданный визит нарушил их обычный порядок, и все слуги перемешались. Help guard to put them in the right place. Помогите вернуть слуг на место. Вы, конечно, догадались, что слуги – это глаголы.
(Учащиеся садятся за компьютеры, выходят на сайт Интернета http://LearningApps.org/1805495 
и выполняют грамматический тест, составленный учителем.)

VI. Динамическая пауза.
Teacher: You are tired, I think. Let’s have a dynamic pause, children!

(Используется физкультминутка на уроке английского языка)
        http://www.youtube.com/watch?v=TrrcVlrUSQE 
VII. Формирование социокультурной компетенции.
Teacher: Today you’ll learn some new information about Scotland. You will work in groups. Each group will read a short text and then will tell some interesting facts to the classmates in 3-5 sentences. (Приложение 1)
(Учащиеся работают в группах и готовят рассказ одноклассникам о прочитанном.)

VIII. Контроль усвоения знаний по страноведению.
Teacher: (после рассказа учащихся) Now let’s see what kind of information about Scotland you have learned. Do a quiz. Work in groups. 
(Учащиеся в группах выходят на школьный сайт в раздел «Банк заданий по английскому языку», открывают документ «Викторина по Шотландии» http://voshod12.ucoz.ru/index/bank_zadanij_po_anglijskomu_jazyku/0-36
и выполняют задания викторины.)

Teacher: Let’s check up your work.
(Контроль правильности викторины осуществляется с
 помощью презентации к уроку. Слайды 8-15.)
IX. Рефлексия.

Teacher: Dear friends, thank you for this lesson. You were very active today. I think you have learned a lot of new facts about Scotland. Maybe one day you will travel to this nice country and enjoy its beauty. 
Teacher: Now let’s sum up what you have learned today.

(Учитель предлагает учащимся закончить предложения на слайде 17)
       I know …

       I can …

       I don’t know …

       I’d like to know …
Teacher: Thank you very much! Good-bye, children!
